



México sigue transformándose



Amigas y amigos, les saludo con afecto, soy su amigo Saúl Monreal, en cuestión de avances sociales, el pasado Jueves, fue un día histórico para México, pues la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados aprobó para su dictamen, las primeras cuatro de las veinte reformas a la carta magna propuestas por el presidente Andrés Manuel López Obrador. Estas reformas reflejan el compromiso del gobierno con el bienestar de todos los mexicanos ya que todas tienen un espíritu social que nadie nos va a poder regatear.

<https://imagenzac.com.mx/opinion/mexico-sigue-transformandose/>